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Frutto di una larga e democratica consultazione 

Pronta la lista del 
ilComune 

di Grosseto 
I candidati 

Ecco la l ista dei candi
dati del PCI per il 
Consiglio comunale di 
Grosseto. 

Poll ini Rcnato, s inda
co uscente; Fusi Torqua-
to, segretario federazione 
PCI; Agnolet l i Ivan, im
presario edile; Amarugi 
Raniero, impiegato, asses-
sore uscente; Ilertini Mi-
lena, itnpiegata; Bianchi 
Virio, cantoniere; Bil iot-
ti OsvalUo, operaio; Bi-
liotti Otello, segretario 
Al leanza contadina e as-
sessore uscente; Bonsan-
ti rag. Roberto, impiega
to; Bosco ing. Wolfango, 
funzionario statale; Chiel -
li Walter, segretario s in-
dacato edili e assessore 
uscente; Cogno • Danilo, 
piccolo proprietario; Co-
langelo Si lvana, operaia; 
Di Fe l ice Pietro, caposta-
zione ferrovie statali; 
Faenzi Ivo, segretario co-
mitato comunale PCI; 
Franci Kmilio, artigiano; 
Galli Gianpiero, operaio; 
Gelso a w . Gaetano, l ibe-
ro professionista; Giagno-
ni Raffaello, - operaio; 
Giannini Carlo, pittore. 
Giorgetti Enzo, impiegato 
e assessore uscente; Gior-
gi Giorgio, operaio; Gra-
ziani Ar is todemo, grande 
inval ido di guerra; Giug-
gioli geom. Vel io , l ibero 
professionista; Giurell i dr. 
Mario, medico chirurgo 
( ind ipendente ) ; Giustari-
ni Liuccio, art igiano; L.i-
nini Latino, operaio; Lelli 
Levanzo, piccolo proprie
tario; Maccherini S i lvano , 
operaio; Marcucci Luigi, 
commerciante; Mordini 
dott. Mauro, l ibero pro
fessionista ( indipenden
te ) ; Mori Mauro, artigia
no; Nencioni Anichini , ar
tigiano; Pel lett i Anzio , in-
segnante; Pelosi Ado, im
piegato; Picciarell i Remo, 
assegnatario; Serafini Gio
vanni , impiegato; Tavar-
nesi Aldo, commerciante; 
Verdi Pietro, impiegato; 
Vergari Morbello, mez -
zadro. 

II compagno Pollini, sin-
daco uscente, capolista 
Una lista rinnovata per 
il 40% - Significativa 
adesione di due profes-
sionisti indipendenti 

GKOSSKTO, 30 
La lista dei candidati al 

Consigl io comunale di Gros
seto. in vista del le prossime 
e le / ioni amministrat ive , e 
«ia pronta. Essa e scaturita 
da un'ampin e larga consul
tazione del la base d i e ha te-
nuto impegnato il comitato 
comunale del partito per ol-
tre due mesi. II metodo d i e 
e stato seguito ha permesso 
a tutti i compagni di discu
tere ampjamente > sull'attivi-
ta politica e amminis trat ive 
del gruppo consil iare uscente 
e della Giunta, dando a que-
sto problema una v is ione 
nuova e in stretta aderenza 
con i compiti ed il ruolo che 
dovranno assumere gli enti 
locali negli anni futuri. 

L e proposte di candidatura 
scaturi le dai comitati diret-
tivi del le 19 sezioni del Co-
m u n e , sono state poi portate 
ne l le assemblee generali e da 
esse sono usciti fuori i nomi 
dei 40 candidati in una am-
pia e larga di.scussione delta 
assemblea dei Comitati di-
rettivi de l le sezioni. 

II compagno Renato Polli
ni. attuale s indaco di Gros
seto , e stata unan imemente 
r iconfermato capolista e sa-
ra, quindi, nuovamente chia-
m a t o a ricoprire tale inca-
rico nella prossima legisla-
tura. Lo stesso e accaduto 
per la quasi totalita dei com
ponent! la Giunta, che ven-
gono tutti riconfermati. 

La lista appare tuttavia 
ampiamente rinnovata. In 
essa. per la prima volta. sono 
presenti nuove forze e, par-
t icolarmente , giovani . tanto 
che circa il 40% dell 'attuale 
gruppo consi l iare sara rin-
novato. 

Signif icative le adesioni del 
dottor Mauro Mordini e del 
dottor Mario Durell i , due 
giovani professionisti che si 
presentano nella lista del 
PCI come indipendenti . 

Tutta Salerno in lotta 

per pubblicizzare la Sometra 

leri massicdo 
sciopero generate 

Tremila lavoratori in corteo attraverso la 
citta - II comizio al teatro Augusto 

Dal nostro corrispondente 
SALERNO. 30 

La classe operaia di Salerno 
ha risposto in modo massiccio 

. aH'appello della CGIL, per una 
giornnta di lotta per la im-
mcdiata pubblicizzazione della 
SOMETRA, il cm servizio in-
teressa 60 mila utenti. Alio scio
pero generale proclamato per 
oggi dal Consiglio provinciate 
dei smdacati e dalle Leghe. 
hanno partecipato migliaia di 
lavoratori di ogni settore. Nello 
stesso tempo, decine di tele-
grammi c di ordini del giorno 
di appoggio alia lotta. sono per-
venuti al sindacato dei lilovieri 
e alia CGIL. Conservieri. pa-
stai, edili, si sono trovati cosl 
umti agli 800 dipendenti della 
SOMETRA, per rivendicare la 
gestione prowisoria dell"azien-
da da parte del Consorzio in 
attesa del dennitivo nleva-
mento. 

Nel corso della matlinata. i 
lavoratori hanno dato vita ad 
una possente manifestazione 
che ha enormeir.ente scosso la 
popolazione. I cittadini hanno 
fatto ala al passaggio del cor
teo espnmendo con applausi il 
Ioro consenso alia lotta. Al cor
teo hanno partecipato circa 3 
mila lavoratori che, partendo 
dalla sede della Camera del 
Lavoro. hanno attraversato via 
Roma fino al Teatro Augusteo. 
dove si e svolto un pubblico 
comizio. 

Ad attendere l lavoratori era-
no nel teatro. numerosi citta
dini di ogni ceto sociale. II 
traffico ha subito lunghe inter-
ruzioni cd e stato dirottato per 
altre strade Nol teatro hanno 

, parlato i! compagno Armando 
Viviani. eonsegretario provin-
ciale della CCdL. il segretario 
della Commissione interna del
la SOMETRA. Antonio Ber.e-
duce. ed il compagno Giuseppe 
Amarante. segretario responsa-
bile della Camera del Lavoro. 

• Nel suo discorso, il compagno 
AflNUwnt* ha denunciato con 

forza la gravita della situazione 
determinatasi dopo i recenti 
provvedimenti della curatela, 
che vuole imporre un prolun-
gamento degli orari di lavoro, 
la soppressione di altre corse, 
oltre a quelle gia soppresse al-
cuni giorni or sono. Ci6 pre
lude ad un inammissibile ridi-
mensionamento dcH'azienda, la 
quale, invece ha bisogno di 
ammodernamenti e di sviluppo. 
Grave e infatti lo stato di ar-
retratezza in cui versa l'azienda 
portata al fallimento dagli spe-
culatori privati. 

In tutta questa situazione, 
Tunica strada da battere. e 
quella della pubblicizzazione, 
ragione per cui si rende ne-
cessario che il Consorzio. flnal-
mente costituito. prenda subito 
nelle proprie mani la gestione 
prowisona della SOMETRA. 
Ormai non si pud piu perdere 
tempo. Gli 800 filovieri e con 
essi i lavoratori di tutta la pro-
vincia. che da dieci anni si stan-
no battendo per un moderno 
servizio di trasporto. Iotteranno 
fino in fondo. senza lasciarsi 
ingannare da false manovre che 
tendono in realta a far naufra-
gare tutta la loro lotta 

In questa situazione appare 
contraddittoria la posizione del
la CISL la quale mentre a 
parole dichiara valida ed utile 
la lotta dei filovien. si e per6 
astenuta dallo sciopero. Altret 
tanto tendenziosa e la manovra 
del - Mattino -. che stamane ha 
pubblicato la notizia secondo la 
quale domani verrebbe ripreso 
il lavoro alia SOMETRA. senza 
che esso abbia ricevuto dai sin-
dacati notizia in tal senso. I 
lavoratori tutti chiedono per-
tanto 1'intervcnto del Ministero 
dei Trasporti per la revoca del
la concessione alia SOMETRA 
e la sua assegnazione al Con
sorzio In tal senso, e previsto 
anche un intervento dei parla-
mentari salernitani 

Tonino Masullo 

Appello a tutte le forze autonomistiche 

Nuoro: il PCI per 
largheihtese 

La Spezia: successo dell'azione popolare e del PCI 
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iazza S. Domenico 
La soluzione proposta dalla Giunta avrebbe alterato il Piano Regolatore e favorito la spe-
culazione privala - Gravi ammissioni dell'assessore ai LL.PP. sulla volumelria della zona 

/ > NUORO, 30. 
II comitato direttivo della 

Federazione comunista di 
Nuoro nella sua ultima riu-
nione ha esaminato la situa
zione politica neU'ambito del
le imminenti elezioni ammi
nistrative. 

Le elezioni di novembre — 
dice un appello rivolto ai co-
munisti e a tutti i democra
tic! della provincia — rap-
presentano una tappa assai 
importante nella battaglia 
nazionale per la programma-
zlone economica dal basso. 
A questa • battaglia le nuove 
amministrazioni potranno far 
sentire, piu che nel passato, 
il loro peso politico per con-
tribuire a far uscire 11 Paese 
dalla attuale grave crisi eco
nomica. 

In Sardegna le elezioni si 
svolgono in un momento deli-
catissimo: la crisi economica 

(specie nel • settore agricolo) 
sta • assumendo proportion! 
sempre piu disastrose, ed al-
lontana irrimediabilmente le 
possibilita dl rinascita; ai gio
vani non repta altra scelta che 
l'emigrazione. • ' 

Una svolta ueU'attuazione del 
Piano di .rinascita pu6 essere 
ottenuta se alia DC e alia sua 
linea diretta a favorire i mono-
poli, si oppone un nuovobloc-
co di potere che, premendo da
gli enti locali. ridia vita e pre-
stigio ai comitati per le zone 
omogenee, in modo da far di-
ventare le masse popolari pro-
tagoniste del rinnovamento eco-
nomico e sociale Questa linea 
viene portata avanti dal nostro 
partito in tutto il Nuorese. ed 
e rivolta. nell'attuale fase. alia 
costituzione di nuove niaggio-
ranze capaci di imprimere una 
seria svolta al processo di pro-
grammazlone. 

Riunione del 
Comitato regionale 
; campano 

suite elezioni 
; ' • - • •' NAPOLI, 30. 

Si e riunito il comitato re
gionale campano del PCI per 
discutere, sulla base della re-
lazione del segretario, com
pagno Gerardo Chiaromonte, 
la impostazione politica della 

firossima campagna elettora-
e. Al termine della discus-

sione, il comitato regionale 
ha approvato una risoluzione 

II comitato ha inoltre con-
fermato per sabato 10 otto-
bre la convocazione del con-
vegno economico regionale. 
relatore il compagno Maria
no d'Antonio sul tema « Per 
una nuova politica di svilup
po in Campania ». 

Puglie 

Ferrovie Sud - Est: 
irrinviabile la revoca 

della concessione 
'limit •6\eiti*iib 
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Dal nostro corrispondente 
LECCE. 30. 

Con le Ferrovie Sud-Est s iamo ormai al-
l'estremo! Inadempienze contrattuah nei 
confronti dei lavoratori; salari di fame per 
molti di essi; impedimenti alle hberta de-
mocratiche aH'intcrno deU'azienda; caos 
amministrativo; linee ferroviarie di estre-
ma pericolosita; continue proteste dei viag-
giatori: " crediamo che vi sia quanto basti 
per prendere, alia buon'ora. misure di ra-
dicale intervento per sottrarre al dispotismo 
di una privata societa. che pure e sovven-
zionata dallo Stato con fior di quattrini. una 
importante retc ferroviana ed una non me-
no importante di autoservizi. che si estcn-
dono nel territorio di quattro provincie della 
Puglia. cioe Lecce, Brindisi. Taranto e Bari. 

Sara bene riportare qualche dato per 
avere un quadro completo. La Ferrovia 
Sud-Est, sorta nel 1911, gestisce attualmen-
te 474 km. di strade ferrate, cd ha una 
rete di autoservizi che copre circa 800 km. 
I dipendenti sono circa 1850. Dispone di un 
apparato amministrativo considerevole e 
spesso burocratico (come per la Direzione 
Centrale di Roma) ; vi e poi una Sezione 
d'esercizio a Lecce e una Direzione d'eser-
cizio a Bari. Lo Stato sovvenziona la So
cieta con un contribulo annuo di 2 miliardi 
14 milioni 563 mila lire; tuttavia tale ero-
gazione non e considerata sufficiente, sic-
che la Commissione Interministeriale che 
studia il nuovo piano di finanziamento h.i 
deciso di raddoppiare il sussidio portandolo 
a 4 miliardi 392 milioni 271 mila lire, la 
quale somma. fatta la debits divisione. si
gnifies un contributo statale di 9 milioni 
annui per ogni chilometro di linea. 

Tali notevoli sowenzioni integrate con 
l'introito di non certo esigue tariffe. auto-
rizzerebbe a pretendere quanto meno un 
regolare servizio per il pubblico. un equo 
trattamento per il personale. e. in sostan2a. 
un adempimento scrupoloso dcgli obblighi 
a suo tempo assuti dalla Societa. Xiente 
di tutto questo: si verifica invece esatta-
mente cl6 che abbiamo esposto al princspio 
di questa nota. 

Per ci6 che riguarda il personale la <• ina-
dempienza contrattuale » si rifensce alia 
mancata corresponsioie. da parte della so
cieta. della 14' erogazione per il 1964; tale 
eroga2ione e stabilita dal contratto nazio
nale di lavoro stipulato il 20 marzo 1964. 
ed avrebbe dovuto essere liquidata entro d 
31 luglio scorso. Nonostante 17 giomi di 
sciopero unitario dei lavoratori, la societa 
rispose candidamente di « non avere dispo-
nibilita flnanziarie >. '• 

Sempre a proposito del personale vi e poi 

il grave problema degli assuntori dei pas-
saggi a Uvello i quali, nonostante gli im-
pegni assunti dalla Direzione di fronte ai 
dirigenti deH'UflFicio regionale del lavoro di 
Bari, ricevono tuttora una remunerazione a 
dir poco scandalosa: 24.500 lire mensili agli 
uomini e 22.000 alle donne. Per non par-
lare poi dei lavoratori che vengeno collo-
cati in quiescenza, i quali debbono atten
dere mesi e mesi l'indennita di buon'uscita 
e la pensione. per via di ritardi della so
cieta neH*effettuare i versamenti alia Cassa 
di Previdenza. A cio si aggiunge un altro 
abuso ignominioso: nonostante che i lavo
ratori percepiscano lo stipendio al netto 
delle trattenute previdenziah e assistenziah. 
molto spesso essi non possono fruire delle 
prestazioni ospedaliere. sanitarie e farma-
ceutiche perche la societa e debitrice verso 
ospedali. cliniche e iarmacie. 

E ' da rilevare inoltre che la societa opera 
un sabotaggio continuo P crea artificiosi 
impedimenti all'espletamento delle funzioni 
delle Commissioni interne dei lavoratori. 
violando in questo modo le piu element a ri 
norme di democrazia. 

Non meno tranquillizzante e la gestione 
dei servizi e delle linee. In oltre cinquanta 
anni di attivita. non si e mai effettuato un 
organico e razionale ammodernamento. illu-
dendosi di poter o w i a r e ad imprescindibili 
esigenze operando parziali e frammentarie 
riparazioni. tanto che alcune linee presen
tano notevoli pericolosita. E' questo il caso 
della Maglie-Gagliano. Gagliano-Casarano. 
Casarano-Nardo c.le. Casarano-Galiipoli. 
Del resto guasti o addirittura deragliamenti 
non sono rari. I magazzini approwigiona-
menti poi non sono prowist i di pezzi di 
ricambio per i mezzi di locomozione. La so
cieta ha proceduto alia abolizione delle ri-
duzioni di tariffa per i viaggaitori che si 
recano a Lecce. o in altri centri. nei giorni 
di mercato. II personale e ridotto al mini-
mo e cid da luogo. in molti easi. alia chiu-
sura delle stazioni per diverse ore al giorno. 
Tutto cid crea enorme disagio fra i viag-
giatori e fra le popolazioni. 

Anche per ci6 che concerne le linee auto-
mobilistiche il tornaconto privato prevale 

• sulle necessita dei viaggiatori. 
- Giunti a questo punto non vi e altra solu
zione: si pone quale urgente ed imprcscin-
dibile la necessita della revoca immediata 
della concessione alia Sud-Est. ed il passag
gio dei serviTi. sia ferroviari che automo-
bllistici. ad una pubblica, democratica ge
stione. 

Nella eartlna: 
« Sud-Est». 

Eugenio Manca 
le linee ferroviarie della 
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Piazza S. Domenico: la parte segnata indica la zona v e r d e nel la quale, secondo il piano sospeso della Giunta, 
avrebbero dovuto sorgere due grandi edifici privati . 

Dalla nostra redazione 
LA SPEZIA. 30 

Grande successo dell'azione 
popolare e della politica comu
nista ieri sera al Consiglio co
munale. Lu Giunta, al termine 
di un appassionato dibuttito, /id 
deciso di ritirare il piano par-
ticolaregyiato • numero 3, che 
comprende una vasta area nel
la zona nuova della citta tra 
viale Italia e • via Leopardi e 
la grande piazza S. Domenico 
all'altezza di Mazzetta. La solu
zione proposta dalla Giunta per 
rendere operante il Piano re
golatore, m quella importante 
frazione del centro urbano, co
me il nostro giornale ha piu 
volte sottolineato. avrebbe obiet-
tivamente creato condizioni nel
le quali la speculazione edilizia 
poteva continuare ad avere ma-
no libera. 

La Giunta, in ' sostanza, 
avrebbe oggettivamente favori
to la speculazione privata inve
ce di servirsi dei Piani parti-
colareggiati per normalizzare 
Vattivita urbanistica ed arre-
stare la. penetrazione specula-
tiva in atto, soprattutto nelle 
zone di intenso sviluppo edili-
zio. Queste le soluzioni propo
ste dal Piano particolareggiato 
numero tre, che sono in palese 
contrasto con le direttive del 
Piano regolatore generale. 

In piena zona verde, cioe tra 
via Ferrari e via S. Domenico, 
era stata proposta la edificazio-
ne di un palazzo di nove pia
ni, alto 30 metri, per comples-
sivi 20 mila 813 - metri cubi 
edificabili. Al fianco di questo 
grande edificio, non una * quin-
ta». come ha continuato a ri-
petere Vassessore ai Lavori pub-
blici in Consiglio comunale, ma 
un vero e propria " siparto», 
che avrebbe rotto bruscamente 
Varmonia e la continuita della 
grande piazza S. Domenico, 
lunga 250 metri si proponeva 
la costruzione di un altro edi
ficio, anch'esso a zona verde, 
alto 4 metri e mezzo, per com-
plessivi 4 mila metri cubi cir
ca di volumetria. Questo edifi
cio, per ammissione dello stes
so assessore ai Lavori pubblici, 
aprebbe potuto essere destina-
to ad un grande 'supermarket', 
con conseguenze facilmente im-
maginabili per gli esercizi com-
merciaii delta citta. 

Per giustificare la concessio
ne a privati di una grossa fet-
ta di verde pubblico. renico 

Contrast! 
nella DC 

di Pescara 
PESCARA. 30. 

Li sinistra democristiana a 
Pescara c in asitazione. Estro-
me^a da qualsirisi organismo 
direttivo in sesuito ai risuita;: 
deil*ult:mo congresio provmcia-
le. in cui ha avuto totale pre-
dom:n:o le manovre dei grup
po doroteo con alia testa Yon. 
Msncini. mmacc:a ossi di aste-
ners: dal partecipare con i suo. 
uomin: alia compos.zione deii i 
Lsta dc per le prossime elezio
ni amministrative Contro que
sto stato d; co?e e » ; s: sono r(-
volti alia Direzione naz-.ona'.e 
del partito. dove ^ loro nome 
Ton Granelli ha denunciato u 
mancanza di qua.siasi norma 
democratica nella DC pescare-
«e ed ha chiesto l'invio di un 
commissano. 

In realta ci troviamo qui di 
fronte ad una totale involuzio-
ne a destra della DC a Pescara. 
II gruppo mancimano. che non 
aveva mai smesso di domina-
re il partito anche dopo la ca. 
dute. delle giunte di centro-de-
stra. oggi M e nfatto avanti. ri-
nunciando a qu.^lsias: sotterfu-
gio e dichiarando a chiare let-
tere la propria mtenzione di 
monopulizzare completan:cnte a 
propno uso e coniumo ;1 par
tito. Per queito Ton Man'ini 
avrebbe l'ilnttnzianc di sostitui-
re. una v o l u otter.mo la ne-
cessaria affermazione nelle 
prossime elezioni. snche 1'attua-
le sindaco avv. Mariani con un 
uomo di sua fiducia. 

alterato ancora piu profonda-
mente il Piano regolatore, fa-
cendo sparire una nuova stia-
da prevista dallo btest>o Piano 
nell'area parallela a via Seve-
rino Ferrari. Anclic il prolun-
gamento di via S. Domenico e 
via Al fieri, non figura piu nel 
piano particolareggiato e cid in 
contrasto anche con la volume
tria generale del comprensorio, 
che avrebbe dovuto invece es
sere compensata da una mag-
giore estenstone del suolo pub-
blico, comprese le strade. 

La progettazione dell'edificio 
de.stinato al supermercato ave
va posto anche la soluzione del 
problema delle tubature delta 
raffineria' INPET, attualmente 
giacenti nel torrente Cappellet-
to. II canale scorfendo nell'area 
destinata all'edtficuzione secon
do il piano particolareggiato, 
doveva essere nccessariamente, 
anche per motivi di sicurezza, 
spostato. ed allora e stato pro-
posto di far scorrere le tuba
ture in un trincerone largo sette 
metri, scavato parte in zona 
verde e parte lungo la soppres-
sa via Alfieri, u dieci metri 
dagli esistenti edifici di via S. 
Domenico e di fronte alia chie-
sa dei frati domenicani. Giusti-
ficata quindi, come si vede, la 
protcsta degli abitanti della zo
na c le ' opposizioni * al piano 
che sono state discusse ieri sera 

La seduta e stata apcrta dal-
Yassestore ai LL.PP., ing. Bor-

za. il quale ha difeso la .so/u-
ztone proposta dalla Giunta ma, 
al termine della sua rclazionc, 
ha annunciato che Yamminibtra. 
zione non intende inoltrare ul 
ministero dei LL.PP. il piano 
particolareggiato per proporre 
— e questo e stato i{ motivo 
uffiriale - una modtfica al pro
getto della sistemuzione delle 
tubature che, come aveva chie
sto tl gruppo comunista, ver-
ranno interrate. " . •' 

L'ing. Borza. ad un certo pun-
to della sua replica, risponden-
do alle considerazioni dei citta
dini • oppositori' ha neyato 
che la Giunta abbia - conscgui-
to una speculazione edilizia». 
A quMo riguardo va rilcvato 
che la critica e politica, e ri
guarda le gravi responsabilita 
assunte dalla Giunta che non 
ha respinto Yattacco della spe
culazione edilizia, favorendonc, 
di fatto, la penetrazione in una 
zona importante della citta. 

L'assessore ai LL.PP., ad un 
certo momento, su pressante in
vito del gruppo comunista, e 
stato costretto a fare anche al
cune gravi ammissioni: egli ha 
detto di aver avuto. poche ore 
prima della riunione del Con
siglio comunale, un colloquio 
nrll'abitazione di uno degli in-
teressati, con i membri del co
mitato di iniziatira civica co-
stituitosi nella zona per la di-
fesa del Piano regolatore. A 
questi cittadini e stato proposta 

La Spezia 

RICORDO DI 
ARTIBANO BALLANI 

LA SPEZIA. 30. ,» • -, 
Ricorre in questi giorni il 

secondo anniversario della 
morte del compagno Artibano 
Ballani. l'indimenticabile di-
rigente della federazione co
munista spezzina che fu 
membro della Commissione 
centrale di controllo 

E" stato duro per i comuni-
sti e per i democratici spez-
zmi. accettare il verdetto di 
un crudele destino che strap-
po il dirigente operaio tanto 
amato ai suoi cari. al Partito. 
alia causa della democrazia e 
del «ocialismo. II ricordo di 
Artibano Ballani e ancora vi-
visi-imo tra i comunisti edi 
anche tra gli avversari che in' 
piu oceasioni ebbero modo di 
riconoscere lealmente le rue 
grandi doti di umanita e 1'at-
taccamento ai propri ideali. 

La vita di Artibano Ballani, 
e stata un fulgido esempio dii 
cambattente per una causa! 
giusta. per il socialismo. En-
trb giovanissimo, nel • 1935. 
nella federazione giovanile e 
fu un animatore del - Soc-
corso rosso - per la raccolta 
dei fondi destinati ai perse-
guitati antifascists Fu attivis-
simo nella lotta di l ibenzio-
ne. a La Spezia. a Savona. 
a Genova e quindi di nuovo 
a I-a Spezia. Ricoprl sempre, 
incarichi importanti e deli-

. cati nel Partito 
Nel 1946 la direzione deli 

Partito lo invib a Belluno per 
dirigere quella federazione. 
AU'inizio del 1948 torr.6 defl-
nitivamente a La Spezia ovc 
ncoprt diversi incarichi: fu 
dirigente del Fronte Popolare 
Democratico. dirigente del Co
mitato della Pace, segretario 
responsabile della Camera 
Confederale del Lavoro $ino 
a che il congresso pTovinciale 
del Partito. nel 1956. lo elesse 
segretario provinciate della 
Federazione. Ricoprl q u e l l a J S e g r e t c r i a n a z i o n a l e d e , p C l . 
canca sino a poem mesi pn-i 
ma della mortcT^ i L u n e d l 5 ' a , l e o r e »-»>r >° 

Ricordando Artibano Bal-,stesso compagno Natta parte 
clpera ad un dibattito pubblico 
al teatro « Impavidi > di Sar 
tana aul memorial* dl Yalta 

I'elcvamcnto di alclini piani ne
gli edifici esiuenti in via San 
Domenicd e di cdnseyuenza la 
riduzione dell'altezza di altri 
fabbricati previsti dal piano 
partuolareugialo. Questo com-
portamento dell'assessore e sta
to stigmatizzato ^dal cpmpagno 
on. Fasoli il quale ha' rilevato 
che la proposta di ridurre Yal-
tezza degli cdijicadi un proget
to yiii approvalo^signtfica che 
con troppa leggerezza {-i c con-
cr.iso ai privati una volumetric! 
quanto meno eccessivq L'lmbo-
ra'^o della maggioranza per 
questa ammUisione e apparso 
evidente-

Nel suo intervento, il compa
gno Fusoh ha sottolineato che 
la Giunta di centro sinistra, nel
la politica urbanisticd, aveva la 
possibilita di carattcrizzarsi po-
.w'tiramrnfe. A'on si e scrvita 
degli strumenti a sua dispofi-
zwne, come la legge M>7 e i 
piani particolareggiatl per col-
pire la speculazione edilizia, 
per cui le attese della cittadi-
nanza e di chi aspira ad avere 
una casa a basso prezzo, sono 
andate deluse. 

Concludendo. il compagno Fa-
soli ha chiesto una modifica ro-
stanziale del piano particola
reggiato sospeso dalla Giunta, 
nel senso che deve essere siste-
mata a verde la zona di piazza 
San Domenico, che la copertura 
delle tubature delta JNPET nv-
venga senza spostare il corso 
del torrente ovc giacciono at
tualmente, e che infine il Piano 
regolatore venga interamente 
rispettalo. 

Per dichiarazione dl voto. ha 
parlato il capogruppo comunUta 
ragionier Antopi. Egli ha af-
fermato che Yimpovtazione da
ta dal PCI al problema del pia
no particolareggiato ha conse-
quito un grande e significativo 
successo e ha tcstimoniato drl-
la mcessita e htilita dir un li
bero e democratico diba'ttho. II 
compagno Antoni. ennuncianio 
il voto favorevole del gruppo 
comunista alia- suspensione del 
piano per quahtq riguarda la 
sistemazione delle tubature del. 
la INPET, ha proposto la fo--
mazione di una commissione 
consiliare, assistita da tecnici. 
per la rielaborazione del piano 
particoJardggiato secondo le at
tese della cittadinnnza. 

Precedentcmente aveva parla
to il liberate avrocato Fortelli, 
il quale ha denunciato con for
za le altcrazioni al Piano re
golatore che sarebbero state ap-
portate del piano particolareg
giato Deboli difese alYoperato 
della Giunta sono vewite invece 
dai consiplien di maggioranza. 

II siidaco. concludendo it dt-
battito.'ha respinto la proposta 
di Antoni per la commistlonc 
consiliare ed ha quindi messo 
in votazione il rigetto delle op
posizioni dei cittadini per qumn-
to riauarda la parte non etti-
nente alle tubature delYI&PET. 
La maggioranza e j consiglleri 
di destra hanno rotate a favere; 
il gruppo comunista ha votaxo 
contro. • 

'. Luciano Seechi 

La Spezia: 
attivo cittadino 

per discutere sul 
memoriale Togliatti 

LA SPEZIA. 30 
Domenica mattina, alle ore 

9.30, si svolgera, nel salone 
Antonio Gramsci della Federa
zione comunista, una riunione 
dell 'attivo cittadino del partito 
per discutere sul memoriale 
di Togliatt i . Interverra il com
pagno Alessandre Natta della 

lani. i comunisti spezzini si 
sentono vicini alia cara coni-
pagna dello scorn par so. Elia 
Bertagna e al flflio, Giannt 

NUOTO presidente 
doroteo alia 

Provincia 
di Agrigento 

AGRIGENTO. 30 
II doroteo nwocato Di Paola 

e il nuovo Pitsidente della Pro
vincia di Agdgento. eletto dalla 
maggioranza di centro sinistra 
in sostituziorv del fanfamano 
Cantone. De |a Giunta fanno 
pare i rapprtscntanti di tutte 
le correnti ds. che hanno ac-
colto Pinvito alia - unione sa
cra - di tutto il partito sotto 
i'egida dei doiotei 

I socialist*. \, socialdemocra-
tici. i repubbhtnni hanno aval-
Iato il comprortes^o e 1'inion-
zior.e in ?enso incderato dcila 
nuova Giunta d«lla quale fanno 
parte con gh stjssi rappreaen-
tanti che avevaro nella prece-
dente Giunta Ctntone. 
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